



お掃除通信

岡山掃除に学ぶ会

2016年4月号

3月13日(日)、第181回岡山掃除に学ぶ会 倉敷市立多津美中学校大会を開催しました。参加総数、159名でお掃除をさせていただきました。多津美中学校は、以前、東中学校におられたE校長先生とのご縁で会場を提供して頂きました。卒業式を前に、綺麗な学校で3年生を送りだそうと1年生2年生の有志が集いました。建物自体が新しい事もあって2時間のお掃除で、見違えるようなトイレになりました。

参加者の感想では、「掃除する前と後では全然違って気持ちよかった。使う人が気持ちよく使ってくれと嬉しいです。」「掃除をする前のトイレはとても汚れていて、きれいになるのかな?と思いました。掃除が終わってみると、空気が違う!と感動しました。友達や地域の方々と協力することはとても良いことだと改めて感じました。」「自分が気付かないような場所を丁寧に心をこめて掃除することの大切さがよくわかりました。」「掃除をするまではめんどくさいとかダラーとか思っていたけど、やったあとはとてもきれいになったトイレを見てやってよかったと思いました。」「トイレに愛着がわいた。最初は嫌だったけど、最後は全然平気で、もっときれいにしたいと思った。心が磨かれるという意味がわかるような気がした。」という声をいただきました。また、保護者の方からは、「普段掃除をすることがなく、ましてやトイレ掃除をするなどないことなので、この経験できれいに使うことや掃除に対する意識を変えてほしいです。」「子どもがお世話になっているので参加しました。掃除すればきれいになる深い意味合い、説明を聞き、色々精神面でも勉強になりました。子どもたちが一生懸命きれいにしてる姿も感動しました。寒いのにボランティア精神があり、嫌な所の掃除にも参加しているのに感心しました。」という声をいただきました。

さて、182回定例会は、岡山中学校・みしま寮で開催します。同校の保護者の方から、お声掛け頂き、開催となりました。男子寮で生活する生徒さんと一緒にお掃除をします。

開催日時 4月17日(日) 午前8時 中庭集合 終了 12時30分

みなさまのご参加を、心よりお待ちしております。地図が必要な場合は、遠慮なくお申し付け下さい。

参加申込みは、soujinimabau@gmail.comまで。

